



Souss-Massa lance son Plan regional pour l'efficacite energetique et la decarbonisation

Souss-Massa lance son Plan regional pour l'efficacite energetique et la decarbonisation Un projet pour renforcer la transition énergétique régionale

L'Agence marocaine pour l'efficacité énergétique (AMEE), en partenariat avec le Conseil régional de Souss-Massa et la wilaya de la région Souss-Massa, a organisé la première réunion dédiée à l'élaboration du Plan régional pour l'efficacité énergétique et la décarbonisation. Ce projet marque une étape essentielle dans la mise en oeuvre de la stratégie nationale pour l'efficacité énergétique à l'échelle régionale. Une concertation stratégique pour un avenir durable

Cette réunion, présidée par le secrétaire général chargé des affaires régionales de la wilaya et le directeur général des services régionaux de Souss-Massa, a rassemblé de nombreux acteurs clés. Parmi eux figuraient des représentants de la Direction régionale de la transition énergétique et du développement durable, des experts de l'Agence allemande de coopération internationale (GIZ), ainsi que des bureaux d'études et spécialistes en efficacité énergétique. Vers un modèle de décarbonisation régional intégré

Ce plan ambitionne de positionner la région Souss-Massa comme un modèle en matière de transition énergétique et de réduction des émissions carbone, en s'appuyant sur une collaboration entre les autorités locales, les experts techniques et les partenaires internationaux. En inscrivant ses efforts dans le cadre de la stratégie nationale pour l'efficacité énergétique, Souss-Massa affirme



son rôle moteur dans le développement durable et l'adoption de solutions innovantes pour répondre aux défis climatiques et énergétiques. Le 06/12/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani